



“SALUDO FINAL 2022 Y RECONOCIMIENTO” a Comunidad Colegio Los Reyes

Estimada comunidad educativa Colegio Los Reyes, hemos vivido los últimos tres años construyendo y reconstruyendo colegio, de acuerdo a la realidad que se nos iba presentando, teniendo como principal objetivo “asumir a todos y a cada uno de nuestros alumnos y a sus familias”.

Tengo que enfatizar que esta meta educativa sumó muchos sacrificios y desgastes de toda nuestra comunidad educativa, pero a la vez, rindió logros muy positivos de profesores, alumnos, asistentes de la educación y de directivos, todos y todas como un sólido y granítico equipo, fuimos capaces de salir adelante ante este desafío de educar en pandemia.

Este desafiante periodo Covid nos hizo vivir una verdadera revolución didáctica que nos obligó a enseñar utilizando los más modernos recursos electrónicos de comunicación a distancia y presencial. Y nos ha enseñado a vivir más atentos al sentir ajeno, más comprensivos y solidarios. Entre todos es más fácil salir adelante porque las fortalezas y la creatividad se suman y un sabor más amigable nos hermana.

El Covid cambio nuestra existencia laboral,... pero allí estábamos para reencontrarnos y avanzar, para alcanzar metas cada vez más soñadas... fueron “El Esquinazo de los Cuartos Medios 2022”, “Concurso de Cueca 2022” y la “Licenciatura 2022” lo que marcó el inicio al retorno.

Llevamos dos años como Colegio adheridos a la Ley SEP, y en la Evaluación del PME, nos fue muy bien cumpliendo con todas las exigencias y fuimos elogiados por el Supervisor de SECREDOC.

Felicito al Directivo y a los Directivos que lideraron el proyecto y a todos los docentes que lo hicieron realidad.

Comunidad Colegio Los Reyes:

Alumnos, Apoderados, Profesores, Asistentes de la Educación, Directivos, Centro General de Padres y Apoderados, Centro de Estudiantes.

Gracias, Muchas Gracias,... a todos y a cada uno de ustedes por la calidad de su trabajo y el enorme cariño y dedicación con lo que ejercen.

Bienvenido año escolar 2023

COLEGIO LOS REYES

Quilpué, 29 de Diciembre de 2022.-